



Mehr Müritz
geht nicht.

Aufruf an alle Schüler zur Beteiligung an der 750-Jahrfeier in unserer Stadt

ACHTUNG liebe Schülerinnen und Schüler,
in 6 Monaten ist es soweit, dann feiern wir vom 08.07.-
14.07.2013 im Rahmen des 60. Müritzfestes die 750-Jahrfeier
der Stadt Waren (Müritz). Damit diese Feier zu einem
unvergesslichen Ereignis für alle Bürger und Besucher unserer
Stadt wird, würden wir uns freuen, wenn Ihr Euch auch
beteiligen würdet.

Da während unserer Festwoche Ferien sind, möchten wir Euch
jetzt schon darum bitten, Eure Zeit dieser Festwoche mit dem
historischen Festumzug zu widmen. Ob bei der Mitwirkung als
Statisten in den historischen Bildern oder bei der Herstellung
von Requisiten, da sind Euren Fantasien keine Grenzen
gesetzt.

**Sollten wir Euer Interesse geweckt haben, meldet
Euch bitte im Jugendclub „Alte Feuerwache“
bei Frau Jablowski oder Herrn Lübs unter der
Telefonnummer: 66 45 48.**